
PUBLICACIÓN MENSUAL PARA COLABORADORES DE LA OBRA

"El Retiro de Pascua de Radio Ma-
ría me dejó un montón de cosas
hermosas, sentí que Jesús me in-

vita a que lo siga, que continúe alimentan-
do mi vida espiritual", sostuvo Valeria Ra-
món, de Tres Arroyos (Buenos Aires). En
tanto, Luisina Riera, de Santa Fe, indicó
que "cuando llegué al Retiro estaba con la
mente y el corazón en blanco, muy aturdi-
da. Ahora pienso que tengo mucha tarea pa-
ra realizar en mi casa. Me di cuenta que
tengo primero que morir a muchas cosas,
actitudes, caprichos, faltas de amor, etcéte-
ra, para luego recién empezar a renacer, a
resucitar a una vida nueva en Él". 
Estos son algunos de los muchos testimo-
nios que certifican que el Señor Muerto y
Resucitado pasó por el Retiro que, como
Obra de Radio María y Hombre Nuevo, se
vivió en la ciudad de Córdoba durante el
Jueves, Viernes y Sábado Santo y con la
transmisión de distintos momentos. Testi-
monios como el de Gabriela Fiori, de Cór-
doba, quien comentó que "estas Pascuas
han sido para mí llenas de la presencia del
Señor, me trajeron paz al corazón y una co-
munión espiritual muy grande entre todos
los que formamos parte de Radio María.
Sentí que Él quería demostrarme cuanto me

ama. Fortalecí mi entrega, la confianza en
Jesús y en su plan para mi vida". Por su par-
te, Javier Ortube (también de Córdoba) di-
jo que "en el segundo día, cuando el Padre
Javier Soteras pedía que se abriera el cielo,
a mi se me abría el pecho y mi corazón que-
daba al descubierto. Se lo ofrecí al Señor, al
igual que mi familia, mi trabajo y toda mi
vida. En los tres días encontré mucha paz y
alegría". 

Algo de los anuncios del Retiro
El anuncio del Jueves Santo estuvo a cargo
del Padre Javier Soteras y en él expresó que
"los primeros discípulos se encuentran a los
pies del Maestro para recibir su enseñanza,
enseñanza que se distingue del mundo y de
los grupos humanos ya que viene acompa-
ñada por las obras que Él realiza a favor de
los mas necesitados. Jesús tiene poder para
expulsar los demonios porque el Reino de
Dios con todo su poder se manifiesta en Él.
Está es la autoridad de Jesús, en esto se di-
ferencia de los escribas".
El Viernes Santo, el anuncio corrió por
cuenta de Adriana Gile. Entre sus palabras,
se pudo escuchar lo siguiente: "Todos an-
siamos conocer el rostro verdadero de
Dios. Nosotros sabemos que ´Dios es Espí-

Una experiencia transformante en
la Misericordia de Dios

Como cada año, Radio María vivió su Reti-
ro de Pascua junto a sus voluntarios y
oyentes. La fuerza de los anuncios y los
testimonios de quienes vivieron los 3 días
corroboran que Dios pasa por los corazo-
nes de quienes lo buscan sinceramente.
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ritu`, pero aún si la faz de Dios tuviese una
expresión física, al hombre le estaría veda-
do contemplar su gloria. La auténtica cara
de Dios sólo podemos verla en la persona
de su Hijo Jesucristo y Él nos revela el ros-
tro de un Dios que es Padre. Es que éste es
un misterio que nunca acabaremos de co-
nocer en su total profundidad: para devol-
ver al hombre el rostro de Dios Padre, Jesús
debió asumir el rostro del hombre y cargar-
se incluso el rostro del pecado".
Por último, el Sábado Santo contó con el
anuncio del Padre Soteras, quien expresó:
"El camino para pasar de la Cruz a la Re-
surrección es un camino discipular comuni-
tario, que implica la santidad, la oración, la
Eucaristía dominical, el sacramento de la
Reconciliación, la primacía de la Gracia, la
escucha y el anuncio de la Palabra de Dios.
Nuestra salvación se centra en Cristo, al
que hay que conocer, amar e imitar, para vi-
vir en Él la vida trinitaria y transformar con
Él la historia hasta su perfeccionamiento en
la Jerusalén del Cielo". 

La totalidad de los anuncios del Retiro,
junto a fotos y testimonios, pueden con-
sultarse en www.radiomaria.org.ar
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"Espiritualidad para el siglo XXI es un espacio compartido pa-
ra la convergencia de miradas: cuando lo humano interpela a la
fe y la fe interpela a lo humano. Es una mirada de apertura cre-
ando puentes entre la realidad que vivimos y la vida interior
que tenemos". Con estas palabras el Padre Eduardo Casas nos
explicó su propuesta como una invitación a la reflexión sobre
núcleos humanos vistos desde la fe, a partir de las característi-
cas propias del siglo en el que vivimos. 
Aunque el programa parte desde la propuesta cristiana y ecu-
ménica, también intenta ser un espacio abierto, dirigido al
hombre de hoy, sin condicionamientos de fe, utilizando música
y un lenguaje actual. "Se trata de una propuesta universal, una
espiritualidad posible para todos", explicó el sacerdote cordo-
bés, dedicado también al trabajo educativo, a la investigación y
al acompañamiento espiritual.

Sobre el primer tema abordado en su programa, el Padre Casas
remarcó: "El amor resulta una realidad universal, tanto huma-
na como de fe" y agregó que el desafío fue hablar humana-
mente del amor desde la fe y recordar que en Jesús, el amor di-
vino y el amor humano confluyen. "En el amor verdadero y
genuino, el misterio del amor y Dios como misterio de todo
amor, logran  identificarse en la experiencia. El amor es un
puente hacia Dios. No obstante, no es sólo un medio o un ins-
trumento para alcanzar a Dios. El amor es también la cima de
la subida misma, el amor es medio y fin a la vez", expresó. "El
lugar que ocupa Dios es el lugar que queramos darle y el lugar
que, concreta y existencialmente, le asignamos. Depende de ca-
da vínculo, el lugar que Dios tiene en cada relación", dijo. 
Refiriéndose a la realidad vertiginosa y el ritmo acelerado en el
que vivimos, el Padre Casas consideró que existe una ausencia
en la práctica del diálogo verdadero, íntimo e interpersonal.
"Creo, en verdad, que casi no dialogamos porque nos expone y
nos compromete", afirmó Casas, y aclaró que el acto de hablar
es sólo el primer paso y que lo fundamental viene después
El sacerdote aseguró no rechazar ninguna visión diferente a la
propia sobre las cuestiones abordadas. "Yo no compito con nin-
guna mirada. Todas suman", explicó y agregó que "hay que to-
mar lo bueno y evangelizar lo que necesita ser convertido y cre-
cer".
Finalmente, el Padre Casas se refirió al mensaje que el progra-
ma intenta dejar a sus oyentes: "Busco transmitir una mirada
sobre la fe y la realidad. Descubrirlas en armonía. Para ser cre-
yente no hay que evadirse de la realidad y para ser una perso-
na con sentido humano de la realidad no hay que despreciar la
fe". Siguiendo esta idea comentó su intención de dibujar la
imagen de un Dios Encarnado, cercano, ubicado en medio del
mundo y la historia, que nos ama con un corazón humano. "La
espiritualidad tiene que ver con la vida. Es la misma vida cuan-
do une la realidad con la fe y la fe con la realidad", concluyó el
sacerdote. 

Entrevista

Desde fines de marzo y
hasta principios de junio,
el programa Espiritualidad
para el Siglo XXI es un en-
cuentro de reflexión, tex-
tos, música y sugerencias
de distintos temas desde
una propuesta contempla-
tiva y estética de la vida in-
terior. El Padre Eduardo
Casas encabeza esta nue-
va propuesta, cada miér-
coles de 21 a 22 horas.

El Padre Casas graba cada emisión de su programa.

El sacerdote junto a Diego Gimenez, su colaborador en la música.

La realidad de nuestro siglo
desde la fe



Mientras dure el Tiempo Pascual, la Iglesia
invita a sus fieles a rezar el Regina Coeli en
lugar del Ángelus. Es así que Radio María
comparte esta oración con sus oyentes, to-
dos los días a las 12 y a las 18 horas. A con-
tinuación, el texto que se utiliza en el Re-
gina Coeli:

Guía: Reina del Cielo, alégrate, aleluya.

Acompañante: Porque el Señor, a quien
mereciste llevar en tu seno, aleluya.
G: Ha resucitado, según su Palabra, alelu-
ya.
A: Ruega al Señor por nosotros, aleluya.
G: Gózate y alégrate, Virgen María, alelu-
ya.
A: Porque ha resucitado en verdad el Se-
ñor, aleluya.

Se reza un Ave María.
G: Oremos. Oh Dios, que por la Resurrec-
ción de tu Hijo, Nuestro Señor Jesucristo,
te has dignado dar la alegría al mundo,
concédenos que por su Madre, la Virgen
Maria, alcancemos el gozo de la vida eter-
na. Por el mismo Jesucristo nuestro Señor.
A: Amén.
Se reza 3 veces el Gloria. 

3Familia Mundial - Reflexiones

Todas las semanas, un
grupo de jóvenes produce
el programa "Joven Espe-
ranza", transmitido por Ra-
dio María Venezuela. Ellos
pertenecen a la red de ar-
tistas "Joven Esperanza", y
muchos han optado por
prepararse como profesio-
nales en el arte o en los
medios de comunicación
social. "Tenemos una for-
mación espiritual y doctri-
nal", comentó su asesor, el
Hermano Samuel Pérez Ayala.
"La red de artistas Joven Esperanza la constituyen jóvenes
que han descubierto el llamado de Dios a anunciarlo con
alegría y optimismo", agregó el religioso salesiano.
De este programa, el Hermano Pérez Ayala explicó que "el

objetivo es hacer una pro-
puesta juvenil de evangeli-
zación que incentive a to-
dos los creyentes a
descubrir a Jesús, a cono-
cerlo, amarlo y seguirlo".
"Joven Esperanza" tiene una
estructura compuesta por
secciones fijas, como "El
Sindicato de Profetas", seg-
mento dedicado a la escu-
cha y comentario de la Pala-
bra de Dios; "Desahógate",
en el cual se ofrecen opinio-

nes de algunos jóvenes sobre el tema del día; "Lo mínimo y
lo máximo", segmento en el que se entrevistan a personas
para que ofrezcan su opinión sobre algún acontecimiento o
situación concreta; o "Noti-Esperanza", noticias sobre la
evangelización de los jóvenes. 

Familia Mundial

Una red de jóvenes artistas dan fundamento al programa "Joven Esperanza". 
Se trata de una propuesta juvenil de evangelización que incentiva a descubrir a Jesús.

En Venezuela, jóvenes evangelizan
a través de Radio María

El Regina Coeli reemplaza al Ángelus durante la Pascua

Jesús Maestro es la Catequesis de la Iglesia

Lanzados mar adentro en el tiempo que
nos toca vivir nos encontramos desafiados
por un mundo con planteos, problemas y
cuestiones que sacuden nuestra conciencia
de Iglesia. ¿Cómo enfrentar a una socie-
dad que, pretendiendo construirse al mar-
gen, y a veces, contra Dios, aparece con
toda claridad construyéndose contra el
hombre? La familia siente el sacudón de
una época que la disgrega. También senti-
mos el dolor de la pobreza de nuestra gen-
te, nos golpea la falta de futuro de nuestros

jóvenes y la oferta que se les da de la "no
salida". Por eso queremos mirar a Jesús
Maestro. La Iglesia en nuestro tiempo sa-
be que su seguridad no está ni en su orga-
nización ni en la eficacia de determinados
proyectos; sino, fundamentalmente, en su
referencia total a Él, al Señor. 
En este espíritu nos hemos propuesto vivir
este año en Salta como Año de la Cateque-
sis, con la imagen de Jesús enseñando, ce-
lebrando con su pueblo ¿De qué se trata la
catequesis? Se trata de una tarea que com-

promete a toda la Iglesia por fidelidad al
Maestro. ¿Cómo no enseñar quién es Él?
Él es todo. 
Nosotros estamos convencidos de la verdad
dicha por San Agustín: "Que te conozca pa-
ra que me conozca", y por eso, para quienes
somos sacerdotes particularmente, la tarea
catequística no es un agregado a nuestro Mi-
nisterio, sino que es fruto de lo que somos.
Es nuestra misión ayudar a los hermanos,
iluminándolos desde la Palabra de Dios, de
un modo sistemático para que vayamos co-
nociendo al Señor, reconociéndonos a nos-
otros mismos y viviendo de un modo nuevo
en la comunión de la Iglesia. 

Escribe Monseñor Mario Cargnello (foto)

Arzobispo de Salta



4 Institucionales

El pasado 30 de marzo, más de 80 perso-
nas asistieron a la presentación institucio-
nal realizada por Radio María en la ciudad
de Resistencia, donde la emisora mariana
se escucha en el 106.1 FM después de mu-
chos años de ausencia. A la mañana del día
siguiente, el referente de Difusión, Cris-
tian Romano, transmitió Laudes desde la
capital chaqueña, mientras que por la no-
che se emitió para todo el país la Misa des-
de la Catedral local, presidida por Monse-
ñor Frabriciano Sigampa. El prelado
subrayó que la radio es un "medio maravi-
lloso y sería una torpeza de nuestra parte
no incorporar la maravilla del Evangelio
en este medio. Mi mayor expectativa es
ver como la Iglesia entra en la familia a
través de Radio María".
Marta Ledesma vive en Resistencia y co-
noce la Radio desde hace un par de años,
cuando asistió a Misa mientras estaba dis-
frutando del Festival Nacional del Folclo-
re de Cosquín. Al finalizar la Eucaristía, le
entregaron un volante de la Radio. "Al le-
erlo, me enteré que esta Obra se sostenía
solo con el aporte de sus oyentes y pensé
en hacerme aportante, pero lo dejé pen-
diente. Al año siguiente me sumé y co-
mencé a sentirme parte de la familia de
Radio María, aunque nunca la había escu-
chado en Resistencia. Y fue enorme cuan-
do en la publicación de enero pasado
anunciaban nuevas emisoras y una de ella
era mi ciudad. Hoy me acompañan todos
los días", afirmó Ledesma.
"Saber que Radio María está al aire en Re-
sistencia ya significa una enorme alegría.
Cuando me enteré, la busqué afanosamen-
te en el dial y sentí una emoción inmensa
cuando escuchamos esa tonadita que pare-
cía decirnos: ´aquí estamos, es para vos y

para toda tu familia`", expresó Ana Rova-
letti. En tanto, Pedro Nuñez indicó que
"Radio María es para mí la voz de nuestro
papá Dios, y de nuestra mamá María, dán-
dome fuerza para compartir y repartir a
mis hermanos la gran Misericordia que
fluye por la emisora. Yo trabajo como
guardiacárcel y soy testigo de que la Pala-
bra de Dios va calando los corazones de
las personas que están privadas de su li-
bertad, como también los de mis compa-
ñeros de trabajo".
Por su parte, la Hermana Olga Soto, Can-
ciller del Arzobispado de Resistencia, re-
cordó que conoció el proyecto de Radio
María en 1996, mientras que 3 años des-
pués comenzó a emitirse la señal mariana
en su ciudad. Sin embargo, el robo de los
equipos en la planta trasmisora de la capi-

tal chaqueña interrumpieron las emisiones
hasta principios de este año. "Para conse-
guir que la emisora retornara a Resisten-
cia, el Padre Juan Fasolato, sacerdote sale-
siano,  comenzó una campaña de oración
en la novena de la Inmaculada Concep-
ción, para que Ella rompiera todos los vín-
culos que dificultaban la presencia de la
Radio y lo logró. La Virgen lo quiso y aquí
estamos dispuestos a seguirla porque sabe-
mos que seguimos con Ella a Jesús", dijo
emocionada la religiosa. 
Finalmente, otra oyente y difusora de la
Radio en Resistencia, Graciela Micheloni
manifestó que "hoy podemos compartir la
maravillosa experiencia de unirnos a otros
hermanos de todo el país por la señal de
Radio Maria en la escucha atenta de la Pa-
labra, la oración y la alabanza". 

Noticias breves
Nuevo programa para los martes a la noche
Desde el mes pasado, el Padre Horacio Saravia conduce el progra-
ma "La Dimensión Social del Evangelio", todos los martes, de 22,30
a 23,45 horas. Este ciclo se emitirá hasta el mes de julio y tiene por
objetivos demostrar que las propuestas sociales que se desprenden
de la fe cristiana son aplicables e iluminar con ellas las situaciones
concretas de nuestro país y el mundo.

Presentación de la Radio en Bahía Blanca
El viernes 18 de mayo se realizará en la ciudad de Bahía Blanca
(Buenos Aires) una presentación oficial de Radio María. Este even-
to tendrá lugar en la Catedral de Bahía Blanca, ubidad en Sarmiento
72, comenzando con la celebración de la Eucaristía a las 19 horas

y a las 19,45 comenzará la presentación de la Radio. 

La nueva sede cuenta con grupo electrógeno propio
Mientras continúan los trabajos para unificar la sede de Radio Ma-
ría en Argentina en el edificio situado en Avenida Velez Sarfield 51
de la ciudad de Córdoba, el mes
pasado fue instalado el equipo
electrógeno que abastecerá a to-
das las dependencias en caso de
que ocurra algún corte de sumi-
nistro eléctrico. Una gran grúa in-
terrumpió durante una hora el nu-
trido tránsito que suele haber en la
mencionada avenida cordobesa para poder colocar el nuevo equi-
pamiento en la terraza del edificio

Monseñor Sigampa tomó la palabra durante la presentación de la Radio en Resistencia.

La alegria del retorno en la presentación de
la Radio en Resistencia

Después de 7 años, Radio María se puede escuchar nuevamente en la capital de Chaco. 
El referente de Difusión, Cristian Romano, llevó a cabo una presentación institucional 

de la emisora en medio de la alegría por el retorno de la señal mariana.
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A lo largo de cada jornada, Radio María emi-
te desde exteriores la mayoría de los momen-
tos de oración que se escuchan en su progra-
mación: Misa, Rosario de la tarde y de la
noche, Laudes y Vísperas. El responsable de
coordinar estas transmisiones es Cristian Ro-
mano, quien al respecto reflexionó: "Creo
que esta experiencia constituye el pilar fun-
dante de la Radio como instrumento de evan-
gelización. Sin oración el cristiano no vive.
Es como la respiración, sin ella no podemos
hacer nada. Por eso cada día, al compartir la
manera y el carisma al rezar desde cada co-
munidad del país, vamos vivenciando la mo-
dalidad particular en la que el Espíritu Santo
se manifiesta con su gracia para cada cristia-
no". 
Los voluntarios que colaboran con estas
transmisiones (fundamentalmente de las áre-
as de Difusión y Técnica) ponen lo mejor de
sí mismos para realizarlas. Como Marcela
Pich y Carlos Benetti, quienes desde Caseros
(en el Gran Buenos Aires) quienes afirman
que "para nosotros es una experiencia muy
grande". Marcela indicó que ella es quien re-
aliza el contacto con la parroquia y le ofrece
el servicio de compartir con todos los oyentes
un pedacito de sus vidas a través de las Mi-
sas. "Y Carlos, mi esposo, realiza la transmi-
sión con los equipos de exteriores. Esta pro-
puesta es muy bien aceptada y todas las
comunidades se preparan con mucho esmero
y dedicación para que la transmisión sea una
fiesta. Antes de comenzar con la tarea, voy
delante del Santísimo para entregarle el ser-
vicio que llevamos adelante". Carlos coinci-
de en que es "una experiencia nueva y muy
gratificante, lo  hacemos con mucha respon-
sabilidad y entereza para que salga todo bien.
Para Raúl y Adriana Quinteros, difusores de
Arroyito (Córdoba), "transmitir el rezo de
vísperas es una nueva posibilidad de poder
vivenciar, como grupo, la riqueza de esta ora-
ción que nos brinda la Iglesia. También tuvi-

mos la gracia de sentirnos acompañados por
el Padre Gabriel Camusso.
Asimismo, Susana Perez, de Villa María
(Córdoba), compartió que "sintió una inmen-
sa alegría al poder rezar junto a Radio María
y una gran emoción 
ofrecerle a Nuestro Señor y a la Virgen las
oraciones que compartimos". A su vez, Ri-
cardo y Graciela Magra indicaron que "al re-
alizar Laúdes y Vísperas desde Villa María
sentíamos una necesidad de hacerlo, tenía-
mos una gran emoción y ansiedad por reali-
zar ese servicio".
Eduardo Martinez, voluntario del área Técni-
ca en Córdoba, es uno de los tantos operado-

res de exteriores que viven con profundidad y
vocación este servicio. Eduardo afirmó que
"la Virgen María se hace presente siempre en
las transmisiones de la Radio, especialmente
cuando más dificultades tenemos. Nunca me
voy con las manos vacías en cada servicio,
siempre existe una gracia de Dios para mí en
cada transmisión". Martinez añadió que

"siento que en cada emisión desde exteriores
evangelizamos y llevamos la Palabra de Dios
a otros que la necesitan. En mi primera trans-
misión del Rosario de los Niños, vi como ni-
ños de 6 a 8 años empezaron a sentarse en el
suelo con sus piecitos cruzados. En ese mo-
mento me vino a la mente cuando yo era ni-
ño y las maestras de primaria nos hacían sen-
tar para sacarnos una foto. Cuando los niños
comenzaron a rezar, en medio de la transmi-
sión del Rosario, sentí la presencia viva de la
Madre María que pedía al Espíritu Santo, y
en ese momento se produjo en mí la sanación
de una cruz muy pesada que cargaba desde
que era pequeño. María intercedió por mí an-

te Dios para liberarme y sanarme espiritual-
mente". 
Por último, Eduardo dijo: "En lo que refiere a
la transmisión de la Misa, siento algo muy es-
pecial cuando rezamos la oración conocida
como comunión espiritual por lo que signifi-
ca para aquellas personas que no pueden re-
cibir el Cuerpo Sacramentado de Jesús". 

Las personas que prestan su
servicio en las transmisiones de
Misas y Rosarios cuentan sus
experiencias.  Es notable como
Dios va obrando en sus vidas
más allá del hecho técnico de
llevar a cabo una transmisión.
Estas son sus historias.

Carlos Benetti durante una de las transmisiones en el Gran Buenos Aires.

La comunidad de Arroyito a pleno, tras rezar Vísperas por la Radio.

Mucho más que transmisiones 
de exteriores
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La presencia de Dios transforma la os-
curidad en luz, las dudas en respues-
tas y los pesares en sosiego. Estos
tres testimonios nos enseñan cómo el
poder y la gracia de Dios actúan en
nuestras vidas para nuestro bien.

El primer testimonio pertenece a Valeria Molina, de Venado
Tuerto (Santa Fe). Su vivencia nos habla de la fortaleza de
Dios:
El mensaje
Radio María cambió mi vida y la de mi familia. El hecho más
importante ocurrió hace cinco años, cuando me sentía muy mal,
desolada y triste, porque mi marido atravesaba por una gran de-
presión. Aquella mañana me levanté, leí el Evangelio del día,
clamé y le pedí a Jesús que me ayudara y me mostrara de qué
manera yo podía ayudar a mi esposo. Luego, mientras plancha-
ba escuché al Padre Javier Soteras que contaba una historia que
hablaba de un hombre que, en el espejo, se reflejaba como un
hombre muerto. Cuando terminé de escuchar ese relato, co-
mencé a llorar, pues era la respuesta que Jesús me estaba dando
a través de la Radio, era Él quien me hablaba y consolaba.
Cuando comenté lo sucedido a mi marido, lloramos juntos lar-
gamente. Además le grabé en un casete el tema que dice: "Jesús
estoy aquí, Jesús ¿qué esperas de mí?". Y es hasta el día de hoy
que cuando lo escuchamos, nos miramos y sentimos una gran
emoción al recordar cómo Dios nos ayudó a salir de aquella ho-
rrible enfermedad. Desde entonces Radio María nos acompaña
diariamente, sacamos la tele del comedor y es la Radio la que
está encendida acompañándonos.

La segunda experiencia de fe tiene como protagonista a Ro-
mina Canti, una joven de Paraná (Entre Ríos):
El descubrimiento
En este verano, estando en una convivencia me dieron la direc-
ción web de Radio María y desde allí comencé a escucharla por
Internet. Un día compartí con un email esta experiencia de en-
cuentro con el Señor:
Hace unos años atrás había salido con unos amigos y amigas, y
una de ellos me invitó a servir musicalmente en una peregrina-

ción. Íbamos rezando el rosario, había meditaciones, cantába-
mos y así hicimos todo el camino. Si bien había ido con mis
amigos, en un momento de la noche me encontré sola, con todo
el cielo para mí. En esa soledad aparecieron las preguntas más
existenciales, revisé mi vida y vi que tenía una gran necesidad
de Dios. Lo que yo había pensado para esa noche y lo que ter-
miné haciendo eran dos cosas muy diferentes. El Señor me ha-
bía preparado otra cosa. Durante estos años han pasado muchas
cosas lindas y feas, pero Jesucristo siempre ha estado a mi la-
do.

La última experiencia la envió Carmen Brarda, de Río Ter-
cero (Córdoba). Ella encontró en la Radio la compañía ne-
cesaria para mitigar las horas de sufrimiento que padecía:
La compañía
"Dios mío, si es posible pasa de mí este cáliz, pero que no se
haga mi voluntad sino la tuya". Esas fueron mis súplicas la no-
che en que mi hija moría, después de su tercer intento de suici-
dio en un año. En ese momento, un médico salió de terapia y me
dijo que mi hija estaba mejor, pero aún permanecía inconscien-
te. Al día siguiente fui tempranito a la Iglesia y pedí a un sa-
cerdote que le diera la Unción de los Enfermos. A los tres días
abrió sus ojos. 
En esas jornadas, yo escuchaba Radio María constantemente en
el hospital y en todo momento me unía en los rezos. Era y es mi
compañera en las malas y en las buenas. Hoy, mi hija va mejo-
rando poco a poco, la tratan especialistas, pero le faltaba el mé-
dico del alma. Gracias, Radio Maria por tu compañía.

Estas tres historias de vida nos hacen reflexionar sobre la nece-
sidad de creer en Dios para derrumbar toda tristeza, angustia y
desazón. Como dice el salmista: "el Señor es mi Pastor, nada
me faltará". 

Romina Canti es una de los tantos oyentes que comparten su testimonio.

"Radio Maria nos acerca a
Dios", dicen los oyentes
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Radio María sólo se sostiene con las libres donaciones de sus oyentes

Podés colaborar
económicamente
adoptando alguna
de las siguientes
modalidades:

TARJETA DE 
CRÉDITO 
Precisamos tus da-
tos personales y el
número de la tarje-
ta.

Podés hacer tu aporte con las siguientes
tarjetas: 

- Visa 
- Mastercard 

- Naranja 
- Kadicard 
- Cordobesa 
- Cabal 
- Favacard 
- Mira 
- Cliper

BOLETA DE DEPÓSITO 
Precisamos tus datos personales. 
Recibirás una Boleta de Depósito que po-
drás abonar en: Banco Suquía, Banco Na-
ción y Correo Oficial.  

PAGO FACIL
Las Boletas de Depósito que llegarán a tu

domicilio incluyen un código de barras
que permite el depósito en los lugares ha-
bilitados en todo el país por Pago fácil. 
PAGOMISCUENTAS.COM
Para utilizar este sistema electrónico de
pagos es necesario visitar la página
www.pagomiscuentas.com y ser usuario
de la Red Banelco.

En todos los casos, tu colabora-
ción se puede concretar llamando
al:
0810 - 777 - 7777 (si vivís en Cór-
doba llamando al 4200717) o in-
gresando a www.radiomaria.org.ar

Nos escribe Oscar Elsener Petech
Playa del Carmen (México)

Yo estoy casado con una esposa formidable y tenemos un hermoso hijo de 10 años, que se llama Brian. Durante mucho tiempo
estuve buscando empleo en Argentina y en toda América Latina, ya que a los 50 años, un Contador Publico y Doctor en Ciencias
Económicas no consigue trabajo tan fácil. Envié miles de emails, pero Dios quiso que fuera México el lugar donde pueda desa -
rrollar mi profesión, donde gerencio una cadena hotelera del Caribe. 
Al principio, la empresa cumplió con sus promesas, pero luego las cosas se fueron tornando de claro a oscuro. Mi familia no pu-
do radicarse aquí y laboralmente se fue convirtiendo en una situación insostenible, con malos tratos, demora en los pagos, juicios,
embargos, huelga, etcétera. Mis días los pasaba trabajando toda la jornada, pero cuando llegaba a mi departamento pensaba: ¿Cual
es el camino que me tiene preparado el Señor? ¿Cual será mi próximo trabajo?
Un día, navegando por internet me encontré con Radio Maria. Entré al sitio web, comencé a escuchar la Radio y luego investigué
la programación. Desde que los escucho, me emocio-
no seguido con los comentarios, las propuestas o las
citas bíblicas. En mi laptop, estando en el hotel o en
mi departamento, siempre sintonizo  la Radio, sigo el
Rosario con el pensamiento, aún si estoy en plena reu-
nión de directorio. Me dan fuerza en mi debilidad, me
dan aliento en mi tristeza, hacen que mis desesperan-
zas y mis angustias sean más livianas. En este mo-
mento de mi vida estoy entregado, en mi debilidad, a
las benditas manos del Señor y su Divina Madre. No
tengo más fuerzas que las que me da Radio María con
su programación.
No se imaginan la compañía que me hacen, como me
acompañan con la programación justa y oportuna.
Gracias, muchísimas gracias, que Dios y la Virgen los
bendiga. Agradezco al Señor y a Maria por esta emi-
sora que, gracias a internet y a pesar de estar a miles
de kilómetros de distancia, la tengo a 10 centímetros
de mí. 

Para enviarnos tu testimonio podés escribir un email a grafica@radiomaria.org.ar o por correo a: Testimonio Suplemento, Casilla de
Correo 181, Código Postal 5000, Ciudad de Córdoba.

Los caminos del Señor
La búsqueda de trabajo llevó a Oscar a vivir en México, pero esta circunstancia hizo que 

se separara temporariamente de su familia. En su oración personal le pide a Dios que 
le diga cual es el proyecto de vida que tiene pensado para él.



Padre Javier Soteras
Catequesis
catequesis@radiomaria.org.ar

Estas palabras nos invitan a redescubrir el don maravilloso del Es-
píritu Santo con el que Dios inflama nuestros corazones en cada
Pentecostés. La Fe, la Esperanza y la Caridad infundidas por el Es-
píritu Santo animan y llenan la vida del cristiano de la presencia de
Dios, presencia que es fuerza, que nos habita por ser don del Espí-
ritu y que se transforma en virtudes por la repetición de actos bue-
nos orientados hacia ese fin.
¿Cómo se hace para vivir más plenamente estas tres virtudes que
nos orientan a Dios directamente? Pidamos a Dios que en este Pen-
tecostés reavive en nosotros el don de su regalo, que lo acreciente
cada día, que nos afiance en el maravilloso don de estar habitados
interiormente por su fuerza, para ser capaces de creer en Dios, de
creerle a Dios y de esperar en Dios.
La Fe crece en la medida en que es propuesta, enseñada, ofrecida y
testimoniada a los hombres y a las mujeres con los que Dios nos in-
vita a compartir el camino, mostrémosles la vida en Cristo desde lo
que hemos visto y oído, desde lo que tocamos con nuestras manos,
desde nuestra experiencia de encuentro con el Señor de la Vida, a
partir del misterio de la Fe que infunde el Espíritu Santo en nuestra
propia existencia.  El camino de la Fe es un camino de entrega y
ofrenda, sabiendo que es el Espíritu Santo el que nos conduce sin
saber adonde nos lleva, y eso nos basta para estar en paz con nos-
otros mismos y con los demás, porque sabemos que estamos en
buenas manos.
La Esperanza nos hace aspirar a que el Reino de Dios se haga vida
en nuestras vidas, nos pone en contacto con los dones que el Espí-
ritu nos regala para que vaya siendo una realidad el cumplimiento
de las promesas que Dios ha puesto en nuestros corazones. El Es-
píritu Santo, que Jesús derramó sobre nosotros viene en nuestra
ayuda, protege del desaliento, sostiene en todo desfallecimiento, di-
lata el corazón en la espera de la bienaventuranza eterna, preserva
del egoísmo y conduce a la dicha absoluta que acompaña a la cari-
dad.

Por medio de la Caridad amamos a Dios sobre todas las cosas, por-
que es Dios, y amamos a los demás como a nosotros mismos. Más
aún, los amamos como Dios nos ama, porque nos sabemos profun-
damente amados por Dios, por ese Dios que "me amó y entregó su
vida por mí".  Jesús hace de la Caridad un mandamiento nuevo,
amando a los suyos nos amó hasta el extremo y de ese modo mani-
festó su amor al Padre.  El amor es el fruto del Espíritu Santo en
nosotros, la Caridad guarda los mandamientos de Dios desde Cris-
to, el amor es el que hace a las personas capaces de cambiar la his-
toria.  
Dios es Amor, quien tiene amor lo tiene a Dios, quien vive en el
amor vive en Dios, porque Dios mismo es entrega, el que se da en
el amor, es el mismo Dios. Podemos tener muchas cosas, podemos
tener muchos dones de Dios en el corazón, pero si no tenemos a
Dios, que es Amor, no tenemos nada.
Para saber si el Amor de Dios está o no en nuestra vida, hay que re-
visar cuanta alegría hay en el corazón, cuanta paz, cuanto gozo,
cuanta misericordia; la Caridad nos hace ser buenos, nos hace ser
hermanos, nos ayuda a vivir en la reciprocidad, en los vínculos, nos
hace personas de dos carriles, de ida y de vuelta, entramos en la vi-
da de los demás y los demás entran en nuestra vida.
¿Cómo está nuestra Fe? ¿Cómo está nuestra Esperanza? ¿Cómo
nuestra Caridad? Pidamos que en este Pentecostés el Espíritu San-
to nos regale estas virtudes, para que podamos vivir a Jesús como
el pan nuestro de cada día. 

Esta edición tuvo una tirada de 16.000 ejemplares
Sitio Web: www.radiomaria.org.ar
E-mail: grafica@radiomaria.org.ar
Responsabilidad editorial: Dirección de Radio María 
Argentina
Colaboraron en este Número: Diseño, M. Silvina Papalini
- Notas, Andrea Soria, Nanci Gioffredo, Valeria Ceranto, Mario
Farías y Nestor Rocchiccioli.
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Publicación Mensual para 
Colaboradores de la Obra

"Sabemos, hermanos amados por Dios, que ustedes han 
sido elegidos.  Porque la Buena Noticia que les hemos 

anunciado llegó hasta ustedes no solamente 
con palabras, sino acompañada de poder, 

de la acción del Espíritu Santo y de toda clase de dones. 
Ya saben como procedimos cuando estuvimos allí al 

servicio de ustedes.  Y ustedes, a su vez, imitaron nuestro ejemplo 
y el del Señor, recibiendo la Palabra en medio de muchas dificultades, 

con la alegría que da el Espíritu Santo". (1 Tesalonicenses 1; 4-6)

Hagamos de este Pentecostés
nuestro camino hacia el Padre
Hagamos de este Pentecostés
nuestro camino hacia el Padre


